
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Elch ist ein . Er gehört zur Familie der Hirsche.

Man kann ihn nicht als Haustier zähmen oder in einer  halten.

Der Elch lebt im hohen Norden von Europa und Asien und auch in Kanada

und in .

Ein Elch ist etwa so groß und schwer wie ein Pferd.

Die Männchen haben ein großes . Das kann bis zu zwei Meter breit werden.

So viel misst ein normales Bett in der . Weibchen tragen kein Geweih.

Elche sind , normalerweise ist also jedes Tier für sich a-ein unterwegs.

Sie fressen am liebsten die  der jungen Triebe an den Bäumen und Blätter.

Elche bleiben am selben , bis sie a-es abgefressen haben. Dann ziehen sie weiter.

Wenn sie sich paaren wo-en, tre.en sich zuerst die . Sie machen leichte Kämpfe

um festzuste-en, wer stärker ist als der andere. Später kommt es zu heftigen .

Der Sieger hat dann a-e Weibchen für sich.

Ein Weibchen trägt meist nur ein einzelnes  in ihrem Bauch.

Zwi-inge kommen ab und zu vor. Schon wenige Minuten nach der 

steht das Baby auf seinen Beinen und folgt seiner Mutter. Es trinkt viel Milch bei seiner

. Später frisst es P1anzen dazu.

Am Anfang können die jungen Elche von einem 

noch nicht davon rennen. Die Mutter verteidigt es deshalb mit kräftigen .

Natürliche Feinde der Elche sind Wölfe, Luchse, Bären und der Vielfraß, ein besonderer

. In Alaska geht auch der Puma auf die Jagd nach Elchen.

In Sibirien ist es der Sibirische .

Menschen jagen Elche schon seit der Steinzeit. Das Fleisch ist bekömmlich.

Aus dem  kann man Kleider oder Zelte nähen.

Aus dem Geweih und den Knochen lassen sich  herste-en.

In Deutschland wurden dadurch im Mittelalter a-e Elche getötet.

Heute gibt es  in Polen. Davon wandern auch ab und zu einige Tiere nach

.
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